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政务要闻
■ 昨日，市委常委、组织部部长田金钢

带领市直有关部门负责人，到新安县检查指
导防汛工作。田金钢一行先后到段家沟水
库、引畛济涧项目工地了解情况。田金钢
强调，各级各单位要认真落实防汛工作责任
制，建设好监测预警平台，抓好防汛预案制订
和应急演练，加大隐患排查整治力度，确保不
漏死角、不留空档，确保安全度汛。（孙自豪）

■ 昨日，市委常委、宣传部部长杨炳旭
带领市创建办及相关部门负责人，先后对经
开区、老城区、西工区、洛龙区部分路段市容
市貌进行督查。督查发现，经开区老大明渠
灌溉用渠变成排污渠，渠内漂浮着生活垃
圾；老城区凤化街洛阳汤客店门前缺少垃圾
回收设备；西工区牡丹桥西露天烧烤区域内
没有水冲厕所，车辆乱停乱放；洛龙区开元
大道龙祥商业街摊贩店外经营问题突出。
杨炳旭强调，相关部门要对存在问题高度重
视，按照要求立即整改。

（常书香 徐巧丽 郭志华）

■ 为深化市委宣传部机关党的群众路
线教育实践活动主题，帮助贫困农户解决三
夏生产中的实际困难，4 日上午，市委常委、
宣传部部长杨炳旭带领市委宣传部机关全体
人员到宜阳县香鹿山镇黄窑村，帮助困难农
户收割麦子。大家表示，要更多深入基层，切
实了解群众生产生活的实际情况，真正了解
群众需求，把宣传工作做得更接地气、更合群
众心意。 （市宣）

“我们把进一步畅通群众反映问题和
解决问题的渠道、畅通上级决策执行落实
的渠道、畅通批评与自我批评的渠道，着
力解决‘四风’问题并抓好整改成果的转
化固化，着力解决关系群众切身利益的问
题，作为教育实践活动重点，不断提升活
动成效。”市政协副主席、宜阳县委书记
王琰君接受记者采访时表示，宜阳县将
学习焦裕禄精神作为活动主线，争创服务
型党组织和党员服务标兵，切实促进党性
增强、作风转变、问题解决、经济发展、民
生改善、建章立制。

王琰君说，宜阳县在教育实践活动中
强化四项措施，着力查找解决“四风”问

题。一是强化自上而下的督导。县委督
导组全程参与每个环节，根据群众反馈的
意见和建议，及时指出参学单位存在的问
题和不足，督促整改。二是强化自下而上
的评议。查摆问题时积极听取群众反映，
保证群众畅所欲言，整改问题时接受群众
监督。三是强化由表及里的整改。不仅
要解决存在的问题，还要深挖问题根源，
确保不再反弹。四是强化由点到面的提
升。既分级分类指导，特殊情况区别对
待，又强化工作标准，实现党组织及党员
队伍形象的大提升，进而带动全县工作业
绩的大提升。

王琰君指出，宜阳县委采取集中学习

教育和分散蹲点调研方式，依托廉政教育
基地、爱国主义教育基地开展活动，组织2
万余名党员干部参观焦裕禄精神图片展，
全县各参学单位开展集中学习 920 余场
次。该县四大班子领导带头，974名科级
干部示范，深入联系点、进村入户蹲点调
研3天，察民情、找问题、转作风。

“我们发动群众广泛参与，方方面面
找问题，实实在在促整改。”王琰君说，通过
各种途径收集到的意
见和建议，初步排查
出共性问题20个、个
性问题821个，并确定
初 步 整 改 事 项 805

个，进行亮相整改、约谈整改、督导整改。
在抓好个性问题立行立改的同时，宜

阳县还着力抓好共性问题的专项治理。
目前，该县已把经济发展环境专项治理、
信访积案化解专项治理、软弱涣散党组织
专项治理、干部作风集中专项治理、行政审
批服务专项治理、惠农强农扶农资金专项
治理等确定为专项治理重点。

本报记者 李江涛 特约记者 宋会杰

——访市政协副主席、宜阳县委书记王琰君

抓整改务求实效 破难题改善民生

并不是每一位计生主任都有刘智芳这
么多的熟人——安乐镇万余名育龄妇女，
十之八九她能分清是哪个村的，一半以上
她能当面叫出名。路上碰了面，大家都亲
切地喊她“小刘儿”“智芳”或是“智芳姐”！

昨日上午，刘智芳接受本报记者采访
时，结合个人事迹为“熟人”赋予新的含
义。以下是刘智芳的话——

接触多，自然熟
我今年41岁，在安乐镇计生战线干了

整整20年，可以说是用自己的青春，见证了
育龄妇女的更替和党的计生政策的变迁。

俺镇共有 16 个村、两个社区。有时
一天往村里跑好几趟。我不喜欢待在办

公室，到群众家里了解了解情况，和计生
户说说知心话，心里会比较踏实些。

和群众接触多了，自然就熟了。你为
群众办事，对群众笑脸相迎，群众咋会把
你当外人？

上心办，公平办
在工作和生活中，我也遇到不少请托。

中岗村有个计生户来办二胎证，非要送我一
箱奶。我说，东西你拿走，只要符合政策，我
立即给你办；如果不符合政策，拿再多的东
西，我也不会违背原则给你办事！

有一回，一位老人来为孩子办婚育证
明。问明情况后，我对他说，您在这儿喝
茶休息一会儿，我去去就来。1个小时后，

我把手续办好交到了老人手里。老人感
激得不得了，还专门寄来一封感谢信。

我常想，社会上如果人人都是熟人，
办事的人就不好意思厚此薄彼，办事也会
上心些、公平些、热情些。希望通过教育
实践活动，让党员干部和普通群众成为相
互尊重、一见如故的老熟人！

群众才是最大的熟人
这两年，我们正

在打造一个叫作“孕
安育乐”的计生服务
品牌，其中包括10多
项特色服务。比如
说，全程代理服务。

比如说，“三夏”期间，义务帮助计生困难
户收割、点种。

遇到困难，你最先想到谁？当然是熟
人、亲人。我和我的团队就是要当群众脑
海里第一时间就能闪现的那拨儿熟人。

最后我还想说一句话：都说熟人多了
好办事，对党员干部来说，群众才是最大
的熟人！

本报记者 孙自豪 特约记者 苟华云

群众的“熟人”刘智芳

本报讯 （记者 高峰）动感
的摇滚演出、冰爽的青岛啤酒、
可口的风味小吃……6 月 20 日，
洛阳第二届青岛啤酒节将在隋
唐洛阳城定鼎门遗址博物馆门
前广场开幕，活动将持续至 7 月

6 日。
本届青岛啤酒节由青岛啤酒

股份（洛阳）有限公司主办，由舞
台区、畅饮区、美食打酒区、文化
展示区等组成，将有丰富多彩的
歌舞节目和现场互动环节。其

中，“酒王争霸赛”特别设置了汽
车大奖，参加现场竞饮的市民将
有机会赢得汽车一辆。同时，畅
饮区除提供当日下线的新鲜扎啤
外，还为市民提供各种口味的瓶
装青岛啤酒。

第二届青岛啤酒节20日开幕

安乐镇万余名育龄妇女，十之八九她能分清是哪个村的，一半以上她能当面叫出名

本报讯 文明河洛大讲堂将于本周六、周日
播出第114期，郑州大学体育学院副教授房淑珍
将围绕当代我国国民身体素质，结合工作及生
活，围绕何为健康、如何健康、怎样才是健康的
生活方式三个方面，为您讲述体育健身与健康生
活方式。

本期文明河洛大讲堂由市委宣传部、市文明
办主办，洛阳广播电视台承办。节目具体播出时
间为：洛阳电视台一套节目于 6 月 7 日 10 时 45
分、6 月 8 日 21 时 27 分分别进行首播和重播，三
套节目于6月7日10时10分、6月8日10时10分
分别进行首播和重播。讲座时长30分钟。

（杨国）

文明河洛大讲堂
讲述健身与健康

昨日，在洛阳五洲国际工业博览城项目工地上，塔吊林立，成片建筑拔地而起。目前，项目已有24栋建筑封
顶，预计明年5月项目一期将建成投用。

该项目总投资约40亿元，总建筑面积约88万平方米，是集国际展览、产品交易、产品设计、电子商务、运营管
理、总部基地、仓储物流、金融服务、行业交流、休闲购物十大功能
于一体的大型工业品博览交易中心，倾力打造中部地区最大、最专
业的一站式现代化五金、机电、机械、农机展示交易平台。项目建
成后，可容纳商户约5000户，安置就业1万人以上。

记者 潘郁 摄

五洲国际工业博览城项目一期明年5月投用

（上接01版）
为了支持群众发展经济，在县

委领导班子的督促下，兰考县农村
信用合作联社在全县推广农户小
额自助贷款业务，建立村级评定组
织，以个人信用为依据评选授信
户，无抵押发放贷款。截至今年4
月底，全县已评定授信312个行政
村，授信 6770 户，金额 6.28 亿元。
兰考县通过加强信访机制的建设，
还排查出关系群众利益的涉法涉
诉信访积案 53 件，目前已化解 51
起。黄河滩区窑厂老板宋武英兴
奋地告诉记者：“去年年底整治黄

河滩区，全省统一要求拆除窑厂，
补偿金一直没有发齐，现在我们全
乡48户都发下来了。”

兰考县委还着力落实了一批
事关民生的实事。截至发稿前，
全县城乡清洁家园工程共清理垃
圾 4.52 万吨，拆除各类乱搭乱建
等违章建筑 8.75 万平方米；新建
的 27 个村级活动场所预计 6 月
底完工；16 个乡镇垃圾中转站、
690 个垃圾收集点正在建设中；
10 万人口的安全饮水工程，现已
打深水井 25 眼，解决了 48 个村
的安全饮水问题；县城新开工建

设 8 条道路，并同步推进地下管网
建设等。

“民主生活会开展以后，班子
成员心里更敞亮了，大家都认识
到作检查是为了团结起来埋头
干。”兰考县委副书记毛卫丰这么
说，“过去见书记是怕的，不想也
不敢提出问题，现在互相监督，提
出问题已经成了领导班子生活
的一部分，大家常常在谈笑间就
把问题提出来甚至解决了。民主
生活会开得确实好，希望以后常
开这类会议，兰考的发展就会更
快了。”

兰考：检讨之后埋头干 落实精神见实效

项目建设进行时


